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EL VERTIGINOSO AVANCE DE ESTUDIOS DE POSGRADOS EN ARGENTINA Y EN 

LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA EN PARTICULAR, HA PERMITIDO QUE 

NUESTROS PROFESIONALES CONTINÚEN DESARROLLANDO HABILIDADES 

PARA LA APLICACIÓN Y DESARROLLO DE CONOCIMIENTOS ESPECÍFICOS 

EN DIVERSAS ÁREAS. POR SUPUESTO QUE LOS MOTIVOS A LA HORA 

DE ELEGIR UNA OFERTA DE POSGRADO VARÍAN DE ACUERDO CON LA 

PERSONA, PERO EXISTEN DENOMINADORES COMUNES QUE UNIFICAN 

TALES DECISIONES: EL PERFECCIONAMIENTO, LA ACTUALIZACIÓN Y 

LA FORMACIÓN PERMANENTE PUEDEN SER ELEMENTOS COMUNES. 

TAMBIÉN LOS SON EL HECHO DE ADQUIRIR CAPACIDADES DE ANÁLISIS Y 

COMPETENCIAS, DE GENERAR NUEVOS VÍNCULOS PARA CONTRIBUIR AL 

FORTALECIMIENTO Y AVANCE DE LAS DISTINTAS DISCIPLINAS Y ÁREAS 

DE CONOCIMIENTO. EN ESTE ARTÍCULO DE ECONO ABORDAMOS CUATRO 

TESTIMONIOS DE GRADUADOS DE NUESTRA CASA DE ESTUDIOS EN LOS 

QUE ELLOS COMPARTEN SUS PROPIAS EXPERIENCIAS EN RELACIÓN A LO 

QUE LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS LES HA BRINDADO Y SU 

APLICACIÓN EN EL ROL PROFESIONAL.
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Abogada. Magíster en Administración de 
Empresas. 
Gerenta General de Coordinación de Atención 
y Servicios en Agencia de Recaudación de la 
Provincia de Buenos Aires.

Es un honor que desde ECONO me hayan convocado para formar 
parte de esta publicación que conmemora los 70 años de La 
Facultad de Ciencias Económicas. 
En este contexto me gustaría expresar que la Facultad 
representó para mí mucho más que un lugar donde adquirí 
conocimientos académicos. Esta institución es el símbolo de una 
etapa de crecimiento y desarrollo tanto en lo profesional como 
en el ámbito personal. Durante el tiempo que duró mi paso por 
la Maestría en Administración de Empresas, tuve la oportunidad 
de participar en un entorno enriquecedor, rodeada de profesores, 
profesoras, compañeros y compañeras apasionados por la 
gestión y los negocios.
Si bien de grado soy abogada, la FCE me brindó una base sólida de 
conocimientos teóricos y prácticos que me ayudaron a mejorar 
la gestión estratégica, a liderar de una manera más eficaz mi 
equipo de trabajo, a tomar decisiones financieras, a gestionar 
proyectos de manera más eficiente y efectiva. 
Aunque la administración pública provincial, lugar en el que me 
desempeño hace más de 15 años, tiene sus particularidades 
en comparación con el sector privado, el conocimiento y las 
habilidades adquiridas a través de un programa de MBA pueden 
ser aplicables y proporcionar ventajas significativas. 
Sin embargo, más allá de los conocimientos adquiridos, lo que 
más valoro de mi experiencia y mi paso por la institución son 
los vínculos humanos que establecí y que perduran hasta el día 
de hoy. Durante mi tiempo como alumna, tuve la oportunidad 
de interactuar con profesores excepcionales que compartieron 
su experiencia y conocimientos de manera inspiradora. También 
conocí a compañeros y compañeras de diversas disciplinas 

POSGRADO

27

VALERIA 
SOLEDAD 
VERDOLINI

VICENTE 
CONSTANTINO 
PIZZORNO

y trayectorias profesionales, con quienes intercambié ideas, 
debatí y colaboré en proyectos conjuntos. Estas conexiones se 
han convertido en una red de contactos de muchísimo valor que 
al día de hoy sigue vigente.
Es por ello que a todos los alumnos y alumnas que estén cursando el 
MBA, o estén evaluando la posibilidad de hacerlo, les recomiendo 
estar abiertos a fomentar activamente las relaciones humanas 
y la colaboración entre los compañeros y compañeras que se 
da en el ámbito de la institución. Es fundamental aprovechar 
al máximo las oportunidades de participar, ya sea durante las 
clases como así también en los grupos de estudio o proyectos 
conjuntos, y asistir a eventos académicos y profesionales. Estos 
vínculos pueden ser fundamentales para el crecimiento personal 
y profesional, abrir puertas y generar sinergias que enriquezcan 
su experiencia.

Ingeniero Mecánico e Ingeniero 
Electromecánico por la Facultad de 
Ingeniería de la UNLP. Magíster en 
Administración de Empresas.  
Docente de la Cátedra Materiales en la 
Facultad de Ingeniería de la UNLP. 
Ingeniero de Diseño de Equipos Mecánicos 
Sr. en Techint Ingeniería y Construcción.

Comencé la Maestría con la idea de adquirir conocimientos 
que complementaran mi formación ingenieril desde la parte 
económica. Me encontré con dos gratas sorpresas, una el grupo 
de compañeros con el que cursé, con muchas ganas de aprender, 
compartir y aportar, y segundo con un plantel docente deseoso de 
transmitir sus conocimientos, experiencias y, también, traspiés. 
Además, algunas materias llevaron invitados que enriquecieron 
la carrera, ya que contaron sus trayectorias y sus visiones de 
cada una de sus áreas.
Fue muy enriquecedor llevar a cabo las diferentes materias, 
con compañeros que eran de distintas profesiones y diversos 
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ámbitos, lo que llevaba a construir una visión muy holística 
de cada uno de los desafíos que se nos iban planteando en las 
materias, para así poder proponer soluciones lo más completas 
posibles.
A quienes están cursando esta carrera les recomiendo que traten 
de buscar esa perspectiva adicional que aportan quienes tienen 
una formación muy diferente de la propia, para así poder no 
solo ampliar una solución, sino también para poder enriquecer 
su forma de ver, analizar y entender cómo algunas decisiones 
pueden tener impactos, a veces inesperados y en diferentes 
actores, que uno quizás no imagina que pueden llegar a ser 
influidos.
Hoy en día aplico algunas de las técnicas aprendidas durante la 
carrera y está muy bueno tener un marco teórico que aportar a las 
tareas que uno realiza y que permiten prever algunos escenarios 
que pueden surgir, para poder trabajar más eficientemente y 
entender mejor las necesidades que se van planteando.

Licenciado en Comercio Internacional  
(UADE-FCE) 
Magister en Marketing Internacional (FCE - 
UNLP)  
Posgrado en Dirección Estratégica (UNLP) 
Posgrado en Supply Chain Management, 
Logística y operaciones (UNLP) Facultad 
de Ingeniería 
Profesor en la Maestría de Marketing 
Internacional de la Universidad Nacional de 
La Plata Facultad de Ciencias Económicas. 

En todos estos años la Facultad ha sido un referente en la 
formación de profesionales. Reconocida por su excelencia 
académica, por la calidad de sus programas de estudio, su 
destacada labor en la investigación generando conocimientos y 
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contribuyendo al avance de las Ciencias Económicas.
Es importante reconocer y celebrar los logros, además de pensar en el 
futuro, ya que este mundo cambiante nos hace reflexionar sobre cómo 
adaptarnos a las nuevas realidades para preparar a nuestros estudiantes a 
los retos de nuevos desafíos y paradigmas.
Me siento muy orgulloso y agradecido de poder ser parte de esta 
comunidad educativa. Mis mejores deseos para que continúen los éxitos 
en años venideros. ¡Felicitaciones FCE, UNLP, por su 70º aniversario!
Allá por el 2010 comencé a investigar dónde podía especializarme en 
Marketing Internacional. Al descubrir la propuesta académica de la EPMI 
(Escuela de Postgrado de Marketing Internacional) para realizar la Maestría 
en Marketing Internacional no lo dudé ni un minuto. Fue muy motivante y 
enriquecedor cursar con maestrandos de otras nacionalidades donde no 
sólo se generó un networking que hasta el día de hoy se mantiene, sino 
la calidad de los profesores y las autoridades de la Maestría. El enfoque 
teórico práctico y el innovador programa Learn Sim donde realizamos 
en grupos una simulación de Management para el pensar y el negociar 
empresarial aplicando todos los conocimientos adquiridos, fue muy 
productivo y sobrepasó todas mis expectativas.
Años después de graduado tuve la oportunidad de ser convocado para 
dictar clases en la Maestría, lo que me enorgulleció inmensamente. 
Al igual que poder continuar en el ámbito académico transmitiendo mi 
experiencia profesional con el mismo criterio y objetividad que se requiere 
en la actualidad para que los futuros Magíster cuenten con herramientas 
sólidas para desenvolverse en el mundo de los negocios internacionales. 
Sin lugar a dudas la mejor elección.
Para mí es un orgullo haber cursado mis estudios de posgrado en esta 
Facultad, se trata, sin dudas de una de las instituciones más prestigiosas 
de nuestro país.
La FCE es también reconocida y valorada por las personas con 
quienes me relaciono profesional y laboralmente, y quienes 
pasamos por aquí sentimos un gran sentido de pertenencia por la 
institución. Cursé la Maestría en Dirección de Empresas (MBA) y 
años más tarde la Especialización en Liderazgo y Coaching.
Respecto al MBA, me aportó diferentes herramientas que utilizo 
actualmente en mi ámbito laboral, además de relaciones que aún conservo. 
Es desafiante hacer una carrera de posgrado, pero una vez concluida es 
muy gratificante. El MBA al tener materias tan diversas, genera amplitud 
de conocimiento.
El reconocido cuerpo docente, con profesores que ocupan cargos en 
importantes compañías, enriquecen el proceso de formación y potencian 
el desarrollo profesional. Tener un MBA te permite transformar tu carrera 
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profesional, ampliar el tu networking y crear nuevas oportunidades. Una 
carrera de posgrado aporta conocimientos y relaciones, en un momento 
más maduro de la vida, con una formación de base que permite entender 
de forma más amplia muchos conceptos y al mismo tiempo poder 
implementarlos.
En el caso de la ELIC, al tratarse de una especialización tiene un enfoque 
específico que me ha servido para aplicar en mi ámbito laboral. Estoy 
emprendiendo un negocio donde mi rol es principalmente de liderazgo 
y gestión de equipos, por lo tanto las herramientas que aprendí son 
fundamentales y muy útiles para el día a día. Cada una de las materias 
cursadas, me han aportado valiosas herramientas que utilizo para mi 
desempeño profesional actual.
Como recomendación a los alumnos que cursen una carrera de posgrado, 
me resulta muy importante que puedan implementar los conceptos 
aprendidos en sus actividades diarias –profesión, trabajo o estudios-. 
Las relaciones que allí se generan son valiosas y el intercambio de 
conocimientos entre distintas disciplinas, es muy enriquecedor. Por lo que 
recomiendo vincularse y generar redes de contacto dentro de las carreras 
de posgrado.

 

Licenciada en Comercialización 
Magíster en Administración de Empresas. 
(7ma cohorte) 
Especialista en liderazgo y coaching (1ra. 
cohorte) 
Jefa de equipo de RE/MAX La Plata

Para mí es un orgullo haber cursado mis estudios de posgrado 
en esta Facultad, se trata sin dudas de una de las instituciones 
más prestigiosas de nuestro país.
La FCE es también reconocida y valorada por las personas con 
quienes me relaciono profesional y laboralmente, y quienes 
pasamos por aquí sentimos un gran sentido de pertenencia por 
la institución. Cursé el MBA (Máster en Dirección de Empresas) 
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y años más tarde la ELIC (Especialización en Liderazgo y 
Coaching).
Respecto al MBA, me aportó diferentes herramientas que utilizo 
actualmente en mi ámbito laboral, además de relaciones que aún 
conservo. Es desafiante hacer una carrera de posgrado, pero una 
vez concluida es muy gratificante. El MBA al tener materias tan 
diversas, genera amplitud de conocimiento.
El reconocido cuerpo docente, con profesores que ocupan cargos 
en importantes compañías, enriquecen el proceso de formación 
y potencian el desarrollo profesional. Tener un MBA te permite 
transformar tu carrera profesional, ampliar el tu networking y 
crear nuevas oportunidades. Una carrera de posgrado aporta 
conocimientos y relaciones, en un momento más maduro de 
la vida, con una formación de base que permite entender de 
forma más amplia muchos conceptos y al mismo tiempo poder 
implementarlos.
En el caso de la ELIC, al tratarse de una especialización tiene 
un enfoque específico que me ha servido para aplicar en mi 
ámbito laboral. Estoy emprendiendo un negocio donde mi rol es 
principalmente de liderazgo y gestión de equipos, por lo tanto 
las herramientas que aprendí son fundamentales y muy útiles 
para el día a día. Cada una de las materias cursadas, me han 
aportado valiosas herramientas que utilizo para mi desempeño 
profesional actual.
Como recomendación a los alumnos que cursen una carrera de 
posgrado, me resulta muy importante que puedan implementar 
los conceptos aprendidos en sus actividades diarias –profesión, 
trabajo o estudios-. Las relaciones que allí se generan son valiosas 
y el intercambio de conocimientos entre distintas disciplinas, es 
muy enriquecedor. Por lo que recomiendo vincularse y generar 
redes de contacto dentro de las carreras de posgrado.
 

 


